LES NIVEAUX DE VERBALISATION : LES SATELLITES DE L'ACTION De Pierre Vermersch concepteur de l'entretien d'explicitation

Nous remarquons la difficulté de décrire l'action, le procédural « les savoirs pratiques présents en actes » comme dit Vermersch. En fait nous constatons que d'autres catégories d'actions vont apparaître plus spontanément. Ce sont ces infos qui sont plus facilement verbalisées. Elles sont complémentaires de l'action en elle-même mais aussi concurrentes.

CONSTAT: Quand on évoque une situation vécue, on n'évoque pas spontanément le niveau procédural. Il faut aller le chercher par notre questionnement.

